



6° Intercapítulo  
S. Miguel – Buenos Aires

## INFORMATIVO N° 3

Jesús dijo a sus discípulos:  
"El que escucha estas palabras mías y las pone en práctica,  
se parece a un hombre prudente, que edificó su casa sobre roca.  
Vino la lluvia, bajaron las crecientes,  
se desataron los vientos y dieron contra aquella casa;  
pero no se cayó,  
porque estaba construida sobre roca."

*De la Liturgia del día*

Queridas Hermanas:

*No todo el que dice '¡Señor, Señor!', entrará en el Reino de los cielos, sino aquel que se pone humildemente delante del Señor para buscar su voluntad y para cumplirla. Para nosotras, Pastorcitas, esto significa mirar siempre a Jesús Buen Pastor y en Él, roca de salvación, fundamentar sólidamente en la fe nuestra vida y la de nuestra Familia Religiosa.*

La Palabra del Señor nos introduce cada vez más en el clima de discernimiento que estamos viviendo en esta fase del Intercapítulo, y que nos pide reflexionar sobre algunos argumentos de interés común.

El domingo 21 de junio, primer día de la semana, peregrinamos al Santuario dedicado a la Virgen de Luján, patrona de la Argentina. Junto a un pueblo numeroso llegado para venerar a la Virgen María, hemos celebrado la Eucaristía. Al Señor, por las manos de María, hemos presentado cada Hermana de la Congregación y hemos rezado por las vocaciones. De retorno, hemos compartido el almuerzo con las Hermanas de las dos comunidades de San Miguel; ha sido un momento de alegre fraternidad.

Por la tarde hemos retomado el trabajo intercapitular. Hemos sido invitadas a un clima de discernimiento para dejarnos iluminar por el Espíritu Santo sobre el primer argumento de interés común: *El sentido de pertenencia a nuestra Familia Religiosa hoy*, y a compartir en los grupos los elementos importantes necesarios para reforzarlo y transmitirlo. Continuamos considerando el tema de la pertenencia también durante la jornada del lunes 22 de junio, a través de otros argumentos de interés común.

El martes 23 hemos reflexionado con la misma metodología sobre el tema: *Adquirir en nuestro corazón y en los pensamientos la pobreza evangélica y sus caminos*. Han favorecido la reflexión las fichas preparadas por el Gobierno General y el Proyecto Económico General.

El miércoles 24 hemos dedicado la mañana a una visita cultural de Buenos Aires para conocer la ciudad. Por la tarde hemos visitado la comunidad Provincial y la Editorial de la Sociedad San Pablo en el centro de la ciudad de Buenos Aires. Nuestros Hermanos Paulinos nos han acogido con disponibilidad y nos han mostrado su ambiente de trabajo.

Fue interesante la presentación de la nueva impostación organizativa que están experimentando desde hace algunos años y que ha centralizado el movimiento editorial y económico de varias librerías, entre las cuales una *librería on-line*.

Hoy, jueves 25, hemos continuado la reflexión sobre: *Los Cooperadores Paulinos de las Hermanas Pastorcitas, algunas urgencias pastorales (nuevas vías): migración, ecumenismo, las nuevas aperturas misionarias*. El resultado de la reflexión y del análisis será sometido a un ulterior discernimiento para llegar a opciones concretas.

Hemos concluido el día con la oración de Vísperas. De las comunidades continúan llegando augurios y el sostén de la oración: agradecemos a todas de corazón.

Fraternalmente  
en nombre de las Hnas. Intercapitulares  
*Hna. Ana Acero y Hna. Lucia Varo*

San Miguel, 25 de junio de 2009